

## 15 avril 2022 : la classe de 6<sup>ème</sup>3 part sur les traces des Gallo- Romains

Il fut un temps où notre territoire appartenait au puissant Empire romain... Les populations qui y vivaient avaient progressivement adopté le mode de vie des Romains. C'est ce que les élèves ont découvert en partant visiter le musée archéologique de Saint-Romain-en-Gal. Au II<sup>ème</sup> siècle de notre ère, c'était le quartier très chic et très riche de la ville de Vienna. Les domus pouvaient mesurer jusqu'à 3000 m<sup>2</sup> et disposaient de l'eau courante ! Certains élèves profitent ici d'une pause dans ce qui était le triclinium d'été (salon d'été) d'une très luxueuse demeure.



**Pique-nique dans le parc du musée.  
Tous les espaces recouverts par de l'herbe correspondent à des ruines de l'époque romaine qui n'ont pas encore été fouillées. La terre qui les recouvre permet de les protéger en attendant que les fouilles commencent.**





**L'après-midi, la classe passe de l'autre côté du Rhône à la découverte du théâtre antique.**

**Accompagnés de Mmes Miralles, Sigorel, Meyer et d'Ilyes, grâce à qui le trajet en car s'est transformé en karaoké, les élèves ont passé une belle journée.**